



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

ARTESANIAS EN IZALCO. La ciudad de Izalco, departamento de Sonsonate, se halla celebrando sus fiestas patronales con diversos actos cívicos, religiosos, costumbres aborígenes, muestras de ar-

tesanias, danzas folklóricas, etc. En la Escuela Dr. Mario Calvo, se ha montado una exposición de productos elaborados por medios rudimentarios, y que están motivando la atención. El Lic. Antonio R. Arocha, asesora el evento.

Terroristas dañan un tren cerca de Apopa

Un tren de carga, fue dañado la noche del Sábado en las inmediaciones de la estación ferroviaria de Apopa, según informan voceros de la Comisión Ejecutiva Portuaria.

mita, la cual desvió ligeramente los rieles, impidiendo la continuación de la marcha del convoy que venía de la Zona Occidental a San Salvador.

Afortunadamente, no hubo heridos.

—Pasa a la página 49—

Exitosa operación a terrorista Nidia Díaz

La comandante terrorista del FMNL-FDR Nidia Díaz, fue operada por personal médico de la Comisión de Ayuda Médica a El Salvador, por parte de los Estados Unidos de América.

durante un combate en las inmediaciones del cantón Amatitán Arriba, jurisdicción de San Esteban Catarina, y allí mismo quedó detenida por tropas de la Quinta Brigada de Infantería.

—Pasa a la página 31—

Mueren en combates cinco terroristas FMLN

Cinco subversivos del FMLN-FDR han muerto en dos combates frente a tropas regulares en cercanías de Ojos de Agua, departamento de Chalatenango, y San Sebastián, departamento de San Vicente.

efectivos de la Guardia Nacional, uno de los cuales murió, y resultaron heridos otros diez, así como varios civiles.

Se informa también, que terroristas del FMLN-FDR, dinamitaron postes

—Pasa a la página 31—

Más atención a la ortografía piden

Excitativa a las autoridades de todos los niveles de educación y centros educativos del país a dar atención a la ortografía, hacen los directores técnicos del Colegio Cristóbal Colón de San Salvador.

Vemos con sumo interés, declararon los docentes Ezequiel Salvador Linares y José Mauricio Moreno, el Concurso de Ortografía que actualmente desarrolla la Dirección General de Educación Media y Superior, Región Central. Hasta este momento se han cubierto tres etapas eliminatorias y queda por efectuarse la última etapa, que será a nivel nacional

con la participación de los clasificados de cada Institución, dijeron.

Es nuestra opinión, así como de todo el personal docente del Colegio Cristóbal Colón, que el evento cultural competitivo, sin verlo con fines propagandísticos o de notoriedad de sus promotores, reviste importancia por cuanto que incide en la formación académica de los jóvenes, ya que la ortografía y redacción debe considerarse como un instrumento o una herramienta técnica valiosa que ha de servirles en su desenvolvimiento profesional.

—Pasa a la página 31—



MUERE (Armenia). Rafael Antonio Hernández Mancía, de 20 años de edad, fue muerto de 7 puñaladas y encontrado debajo de un puente de San Salvador, con sus documentos en la cabeza. Sus padres residen en Armenia.

Se imparten cursos de formación obrera

Cursos intensivos para la formación de obreros calificados y semicalificados, está impartiendo el Instituto Salvadoreño de Formación Profesional.

Según informó el Lic. Felipe de Jesús Herrera, director de esa institución, están orientados a la reactivación económica y social del país.

El Instituto Salvadoreño de Formación Profesional

—Pasa a la página 15—

25 mil egresados bachilleres 1985

Aproximadamente unos 25 mil bachilleres egresarán en Octubre próximo, de instituciones públicas y privadas, informó el Director General de Educación Media y Superior Prof. Carlos Cruz Avalos.

Señaló que la cifra representa un número de estudiantes mayor del año anterior (1984), que fueron 24 mil y que pretenden seguir estudios en niveles superiores o integrarse al sector productivo de la nación a través del trabajo remunerado.

El 47 por ciento de este total de alum-

nos por egresar, pertenecen al Bachillerato en Administración y Comercio; el 31.5 por ciento al bachillerato Académico. El resto se divide en otra modalidad de Educación Media.

Explicó el profesor Avalos, que en la Dirección que él preside, se gestiona la adquisición de equipos, mobiliario y herramientas para talleres y que a través de la Fundación Panamericana de Desarrollo de los Estados Unidos de América, se adquieren en forma módica.

El único requisito para adquirir estos

—Pasa a la página 37—

Descontento por injusto aumento

(Acajutla). La disposición de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS), de aumentar el precio del pasaje por persona en camionetas del servicio de transporte terrestre urbano e interdepartamentales del país, ha causado alarma entre los habitantes de esta comunidad portuaria.

Muchos de ellos hacen uso del servicio de transporte a Sonsonate, Ahuachapán, Santa Ana y San Salvador, y por eso protestan por esa arbitraria disposición.

Agradecen y dan su apoyo

—Pasa a la página 37—

9 terroristas mueren al volcar lancha en río

Nueve subversivos que se dirigían a cometer actos terroristas, mueren al ser hundida una lancha a bordo de la cual intentaban cruzar el Río Lempa.

Al dar a conocer lo anterior, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada indicó que esto sucedió el Viernes de la semana pasada al

Oriente de la población de San Idelfonso, departamento de San Vicente; cuando un grupo de extremistas, tratando de burlar la vigilancia del Ejército, se dirigía a una localidad alejada con la intención de derribar postes y torres del

—Pasa a la página 21—

Señala el significado de labor periodística

“La pluma del periodista, es excelente instrumento de trabajo, y gracias a él, la desinformación desaparecerá, y no debe claudicar en su lucha por informar”

Así lo expresó la Secretaría Nacional de las Mesas Redondas Panamericanas de El Salvador, se-

ñora Carmelina de Lozano, durante un homenaje que la Mesa Panamericana “FLOR Blanca”, ofreció a los periodistas.

Fueron invitados de honor al acto, los periodistas del Año, galardonados por la Asamblea Legislativa;

—Pasa a la página 49—

Acajutla mantiene el ler. lugar en Pacífico

Publicaciones de la línea naviera Hapag Lloyd AG, una de las compañías marítimas de más renombre en el mundo, colocan al Puerto de Acajutla como el más eficiente entre los Puertos de la costa del Pacífico en Centro América.

Las recientes publicaciones se refieren a los rendimientos operacionales del

primer trimestre de 1985, para la carga de importación y exportación manejada por sus buques.

La laboriosidad de los salvadoreños, y en el caso específico del trabajo en los muelles de Acajutla, determina que durante muchas décadas, ha sido

—Pasa a la página 37—



HECHOR (Armenia). Adán Armando González Rodríguez, fue capturado por la Guardia nacional de Armenia, por haber dado muerte a la señora Diega Cárcamo Navarro, de 80 años de edad, dejándole caer una piedra sobre la cabeza.



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

DONAN ALIMENTOS. El embajador de Italia en el país, Dr. Teodoro Fuxa, entrega al Dr. Edgardo Ernesto Beloso, Ministro del Interior (ambos al centro), los documentos de un donativo de 180 toneladas de alimentos liofilizados, desti-

nado a los desplazados salvadoreños, que el Interior atiende a través de CONADES, cuyo gerente general es el Lic. Francisco Antonio Avalos (extremo izquierdo). Observa el Dr. Enzo P. Simonetto, agregado comercial de la representación italiana.